

Si necesitas contactarnos, escribenos a [redaccion@hoyxhoy.cl](mailto:redaccion@hoyxhoy.cl).

ARCHIVO



*El 8 de septiembre se celebra a la Virgen de Ayquina.*

## Piden que el 8 de septiembre sea un nuevo feriado regional

El senador Esteban Velásquez solicitó al ministro del Interior, Álvaro Elizalde, y a la ministra secretaria general de la Presidencia, Macarena Lobos, declarar el próximo

8 de septiembre de 2025 como feriado regional, por la celebración en honor a la Virgen de Guadalupe de Ayquina. La festividad es considerada la más importante de la región y la Virgen de Ayquina es venerada como patrona de los mineros de Chuquicamata. Velásquez recordó que ya se aprobó en los años 2014, 2016 y 2023.